

Hallo aus Lincoln, Nebraska, USA.

Ich heiße Artie Mack.

Ich würde mich gern vorstellen

und euch einladen

zu einer interaktiven Lernerfahrung.

Ich bin Künstler.

Vollzeit-Küchen-Manager

in einem veganen Restaurant.

Und selbsternannter Gelehrter.

Ich liebe es, zu forschen.

Ich habe einen Abschluss in Englisch,

Kunst und Ethnologie.

Zu meinen Medien gehören Malerei, Papier,

und manchmal Skulpturen.

Meine Pronomen sind er/they.

Ich identifiziere mich als hörbehindert

oder als taub.

Meine Interessen und Fähigkeiten sind:

Schreiben, kochen, tanzen

und generell, kreativ sein.

Ich arbeite gerne visuell.

Auf vielen verschiedenen Arten.

Kunst hat mir geholfen zu lernen

und Verbindungen zu ziehen,

die ich nicht durch Lesen

oder stundenlanges Zuhören erkannt hätte.

Ich begann, meine Kunst und Social Media

für wichtige Probleme zu verwenden.

Und wichtige Dinge zu teilen.

Oder jemandem dabei zu helfen, etwas zu erkennen,

indem ich eine andere Perspektive anbiete.

Nun zum interaktiven Teil:

Das ist unsere Erde.

Es gibt Milliarden Körper weltweit
mit jeweils einzigartigen Erfahrungen.

Es ist überwältigend, wie viele Institutionen
gegen diese Körper arbeiten.

Aber genauso sind es die Kultur und Schönheit
in jeder einzelnen DNA.

Allerdings müssen wir sie näher betrachten,
um die Gesellschaft besser zu verstehen
und sie womöglich zu verbessern.

Viele von uns fragen sich bestimmt:

Wieso ist die Welt so, wie sie ist?

Warum gibt es Ungleichheit?

Warum kämpft man für Barrierefreiheit?

Ist die Gesellschaft kompatibel
mit den Körpern, die die Natur erschafft?

Ich könnte ewig weiterfragen,
aber ihr wisst bestimmt, worauf ich hinaus will.

Ich werde Videos vorstellen,
in denen es um diese Fragen geht
und darum, wie die Globalisierung
unser Verständnis von Menschheit prägt.

Wie sich Kapitalismus und Ableismus überschneiden.

Die Auswirkungen von Monokultur.

Wie es für mich als Künstler so ist,
als würde man ein farbenfrohes Bild,
das die Menschheit repräsentiert,
aus Profitgründen weiß überstreichen.

Diese 5 Videos untersuchen,
wie eine profit-orientierte Gesellschaft
in sich problematisch ist.

Ich verwende Bilder und Zitate,

um diese Erkenntnis zu unterstützen.

Erst schauen wir uns „Globalisierung“ an.

Dann schauen wir uns „Ableismus“ an.

„Monokultur“ und „Beseitigung“.

und schließen damit ab,

wie bestimmte Gruppen als „Belastung“ gelten.

Ich hoffe ihr seid dabei. Bis gleich!